

Ferienzeit ist Lesezeit

■ Ein gutes Buch am Strand oder auch im Garten zuhause: Das lassen sich momentan viele Grazer gefallen. Deshalb werden auch die rund 190 öffentlichen Bibliotheken und Büchereien der Steiermark immer beliebter. In der Stadtbibliothek Graz-Ost hat sich die Besucherzahl in den vergangenen zwei Jahren sogar verdreifacht! Derzeit gibt es rund 4000 Besucher pro Monat. Darüber hinaus freut sich auch

Kerstin Slamanig, Geschäftsführerin des Bildungsnetzwerks Steiermark, die Bibliotheken als wichtigen Teil der Erwachsenenbildung versteht. Im sogenannten Weiterbildungsnavi Steiermark finden sich unter den vielen tausend Weiterbildungsangeboten auch zahlreiche Veranstaltungen der steirischen Bibliotheken – auch im Sommer: www.erwachsenenbildung-steiermark.at/angebote



Die Stadtbibliotheken erfreuen sich gerade im Sommer größter Beliebtheit. Auch in den Ferien werden viele Veranstaltungen geboten.